
     Bibel Prophetie Update: 30. Januar 2022
Wenn ich am Ende meiner Kräfte bin

       Pastor JD Farag

Guten Morgen und willkommen zu unserem ersten Gottesdienst, am Sonntagmorgen haben wir zwei. 

Der  erste  ist  unser  wöchentliches  Bibelprophetie-Update.  Und  der  zweite  Gottesdienst  ist  die  eigentliche
Predigt. Es ist ein Vers für Vers Studium durch Gottes Wort. So Gott will, werden wir heute dieses tolle Buch
Hebräer endlich abschließen. Ich weiß nicht, wie lange wir schon in diesem Buch sind. Schauen Sie nicht nach,
wie lange wir schon in diesem Buch sind, aber wir werden es heute beenden, und wir werden uns ansehen, wie
und in welcher Art es wirklich ist, was Gott benutzen wird, um uns durch die Nöte des Lebens zu bringen. 

Und das wird heute um 11:15 Uhr hawaiianischer Zeit live auf die Website und auch auf YouTube und Facebook
übertragen. Und wenn Sie gerade auf YouTube oder Facebook zuschauen, möchten wir Sie wirklich ermutigen,
direkt auf die Website JDFarag.org zu gehen, wo Sie die unzensierte und ununterbrochene Gesamtheit des
heutigen Updates finden werden. Wir werden irgendwann umschalten, und Sie werden bereits dort sein, so
dass Sie nicht mehr unterbrochen werden müssen. 

So, dann wollen wir mal loslegen, es gibt heute viel zu tun. Ist das in Ordnung? 
In Ordnung, okay, also, los geht's. Sie haben es so gewollt. 

Gut, ich möchte heute mit Ihnen darüber sprechen, was wir tun können, wenn wir am Ende unserer Kräfte sind
angesichts all des Bösen, das heute in der Welt geschieht. Das ist die gute Nachricht; sie ist eigentlich eine
doppelte. Erstens, dass es etwas gibt, was wir tun können. Und zweitens, und das ist vielleicht noch wichtiger,
ist die gute Nachricht, dass all die Bosheit und das Böse in der heutigen Welt, und es ist schlimm und es ist böse
in der heutigen Welt, nun, eigentlich ist es ein Hinweis darauf, wie nah wir der Entrückung der Gemeinde sind,
und ich werde Ihnen erklären, wie ich dahin komme und warum das so ist. 

Als Jesus in Matthäus 24 über seine Wiederkunft sprach, ein Kapitel, das den meisten sicher bekannt ist, diese
Prophezeiung in Matthäus 24 gilt auch für uns, die Gemeinde, obwohl sie hauptsächlich an Israel gerichtet ist.
Aber sie gilt für uns, die Gemeinde, vor der 7-jährigen Trübsal. Es steht in Vers 22, Matthäus 24. Lassen Sie es
mich lesen. Es ist Jesus, der spricht. Er sagt: "Und wenn diese Tage nicht verkürzt würden, würde kein Fleisch
gerettet werden." Einige Ihrer Übersetzungen geben es so wieder: "kein Fleisch würde überleben". 
"Aber um der Auserwählten willen werden diese Tage verkürzt werden." 

Die Auserwählten sind Israel. Mit anderen Worten, hätte Gott nicht diese vorherbestimmte Zeit, um alles zu
beenden,  würde  kein  Fleisch  überleben.  Diese  Prophezeiung  des  Erlösers  selbst  deckt  sich  mit  anderen
biblischen Prophezeiungen, die beschreiben, wie böse es zur Zeit des Endes werden wird. 

Eine solche Prophezeiung steht im 2. Timotheusbrief, als der Apostel Paulus in seinem zweiten Brief Kapitel 3
schreibt, beginnend mit Vers 1.  "Das aber sollst du wissen: Es werden in den letzten Tagen schlimme Zeiten
kommen." Einige Ihrer Übersetzungen geben es als gefährliche Zeiten wieder. 

"Die Menschen werden selbstsüchtig sein, geldgierig, prahlerisch, stolz, beleidigend,  den Eltern ungehorsam,
undankbar,  unheilig,  ohne  Liebe  (oder  natürliche  Zuneigung),  unversöhnlich,  verleumderisch,  ohne
Selbstbeherrschung, brutal, das Gute nicht liebend, verräterisch, unbesonnen, eingebildet, vergnügungssüchtig"
(Lassen Sie mich Luft holen. Wie geht es Ihnen bis jetzt?),  "die das Vergnügen mehr lieben als Gott, die eine
Form der Frömmigkeit haben, aber deren Kraft verleugnen. Mit solchen Menschen sollt ihr nichts zu tun haben."

19 Dinge zählt der Apostel  Paulus hier  durch den Heiligen Geist  auf,  die die Zeit  des Endes kennzeichnen
werden, dieses gefährliche Übel, das zur Zeit des Endes kommen wird. Der Apostel Petrus in seinem zweiten
Brief,  Kapitel 3, hier möchte ich auf etwas in den Versen 3-4 hinweisen. Wir sprechen über diese spezielle
Prophezeiung oft in unseren Prophetie-Updates, aber ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf etwas lenken, was
er hier sagt. Er sagt: "Vor allem (Vers 3) müsst ihr verstehen, dass in den letzten Tagen Spötter kommen werden,
die spotten und (hören Sie) ihren eigenen bösen Begierden folgen." Diese Leute, die spotten und spötteln, tun
das, weil sie ihren eigenen bösen Begierden folgen. 
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An  anderer  Stelle  lesen  wir,  dass  solche  Menschen  tatsächlich  große  Freude  am  Bösen  und  an  der
Schlechtigkeit haben. Und in Vers 4 wird uns gesagt, was sie tun und was sie sagen, wenn sie spotten und sich
lustig  machen.  Sie  werden  sagen:  "Wo  ist  dieses  'Kommen',  das  er  verheißen  hat?  Seit  unsere  Vorfahren
gestorben sind, geht alles so weiter wie seit dem Beginn der Schöpfung." 

Alle dachten, der Herr käme noch zu ihren Lebzeiten zurück. Der Hund meines Ur-Ur-Urgroßvaters. Es tut mir
leid, ich musste hier einfach etwas Leichtfertigkeit einbringen. Dies sind also nur zwei Prophezeiungen unter
vielen, die auf diese Zunahme des Bösen hinweisen. Hier ist der Punkt, auf den ich hinaus will. Die Zunahme des
Bösen in diesen gefährlichen letzten Tagen muss sich ereignen, damit Jesus für uns kommt. 

Lassen Sie mich das erklären. Trotz der gefährlichen Bosheit und des Bösen, das viele Christen am Ende ihrer
Kräfte zurücklässt,  gibt es noch Hoffnung. Ich gehe sogar noch einen Schritt weiter und behaupte, dass der
Moment, in dem wir am Ende unserer Kräfte sind, als Katalysator für diese Hoffnung dient, denn in diesem
Zustand  wendet  man  sich  dem  Herrn  zu,  wie  man  es  sonst  nicht  tun  würde,  wenn  das  Böse  und  die
Schlechtigkeit nicht wären. 

Ich möchte Ihnen eine wahre Geschichte darüber erzählen, was ein Mann getan hat, als er das Böse in dieser
Welt  sah  und  es  ihn  ans  Ende  seiner  Kräfte  brachte.  Dieser  Mann  ist  schon  vor  langer  Zeit  nach  Hause
gegangen, um beim Herrn zu sein, aber er war ein gottesfürchtiger Mann, der den Herrn liebte und sogar dem
Herrn als Sänger, Songschreiber und Lobpreisleiter diente. 

Aber  er  hatte  sozusagen  eine  Glaubenskrise,  und  diese  Glaubenskrise  kam,  als  er  all  das  Böse  und  die
Schlechtigkeit  sah,  die  scheinbar  vorherrschten und sogar  gediehen.  Er  war  so  im Zwiespalt,  weil  es  dem
widersprach,  was er über die Güte und Fairness Gottes wusste.  Es hat einfach nicht gepasst.  Es hat nicht
gepasst. Es passte nicht zusammen, so sehr, dass er sogar anfing, die Bösen zu beneiden, wenn er sah, wie sie
sich rühmten und Erfolg hatten. 

Und als ob das nicht schon schlimm genug wäre, schienen sie auch nicht die Prüfungen zu haben, die andere
hatten, noch schienen sie unter denselben Plagen zu leiden wie andere. Und um das Ganze noch schlimmer zu
machen, waren sie auch noch voller Stolz. Und sie waren nicht nur voller Stolz, sie waren auch sehr gewalttätig.
Sie  waren  so  wohlhabend  geworden,  dass  sie  mehr  besaßen,  als  man  sich  je  wünschen  konnte,  und  sie
spotteten und verhöhnten das Volk Gottes, das unterdrückt wurde. 

Er hatte also wirklich zu kämpfen, vor allem mit ihren lügnerischen Zungen, die ihre Propaganda in der ganzen
Welt verbreiteten, während sie Gott lästerten, ja, sie hatten sogar die Dreistigkeit, Gott zu beschuldigen, so
blind  und  unwissend  zu  sein,  dass  sie  tun  konnten,  was  sie  wollten,  und damit  durchkamen.  Aus  diesen
Gründen  kam  dieser  Mann  Gottes  zu  dem  Schluss,  dass  sein  rechtschaffenes  und  gottgefälliges  Leben
vergeblich war. Es schien, als ob er jeden Tag und den ganzen Tag über von Gott geplagt und sogar bestraft
wurde, während die Bösen in Ruhe lebten und immer reicher wurden. 

Zu seinen Gunsten, er wusste, dass er in diesem Zustand nicht mit anderen darüber sprechen sollte, damit sie
nicht stolperten und fielen, wie er selbst im Begriff war zu tun. Also behielt er es für sich und dachte darüber
nach, wie er das verstehen und in Einklang bringen könnte, aber dabei kam er an das Ende seiner Kräfte, denn
es war einfach zu schmerzhaft für ihn. 

Seine Qualen und Unruhe gingen weiter, bis er eines Tages in die Kirche ging und Gottes Wort hörte, das alles
veränderte. Er war nun in der Lage, das Böse des Menschen durch die Linse der Ewigkeit zu sehen, und er kam
zur Vernunft und Gott beruhigte sein Herz. Gott hatte ihm in seiner Gnade, wie nur Er es kann, das schreckliche
Ende der Übeltäter gezeigt, wenn Gott das letzte Wort haben wird. Und es war so intensiv, dass er Buße tat und
für den Rest seines Lebens übergab er sein Leben wieder neu dem Herrn und verkündete die Güte des Herrn. 

Einige  von  Ihnen  wissen  bereits,  wer  das  ist.  Es  ist  Asaph  in  Psalm  73,  einem  meiner  Lieblingspsalmen,
zusammen mit all den anderen 149 Psalmen. 
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Aber es ist eine wahre Geschichte über diesen Mann mit dem Namen Asaph. Ich möchte das Ende des Psalms
lesen, das in Vers 21 beginnt, Psalm 73. Er schreibt: "Als es mir wehe tat im Herzen und mich stach in meinen
Nieren, da war ich ein Narr und wusste nichts, ich war wie ein Tier vor dir. Dennoch bleibe ich stets an dir; denn
du  hältst  mich  bei  meiner  rechten  Hand,  Du  leitest  mich  mit  Deinem  Rat  und  nimmst  mich  am  Ende  in
Herrlichkeit auf. Wen habe ich im Himmel außer Dir? Und auf Erden gibt es nichts, das ich begehre außer Dir." 

Und dann sagt er dies, Vers 26: "Mein Fleisch und mein Herz versagen. Aber Gott" 

Oh, ich liebe diese beiden Worte, ich liebe diese beiden Worte. Ich liebe diese zwei Worte. Habe ich Ihnen
schon gesagt, dass ich diese beiden Worte liebe, und Sie tun das auch, oder? Weil es alles verändert. Ja, mein
Fleisch und mein Herz versagen. Ich bin am Ende meiner Kräfte. Ich halte kaum noch durch. 

"Aber Gott ist die Stärke meines Herzens und mein Teil für immer. Denn siehe, die von dir weichen, werden
umkommen;" Der Herr hat mir eine Vorschau auf die kommenden Attraktionen gezeigt, und das ist nicht gut für
dich. "du bringst um alle, die dir die Treue brechen. Aber es ist gut für mich, mich Gott zu nahen. Ich habe mein
Vertrauen auf Gott den HERRN gesetzt, dass ich alle deine Werke verkünde." 

Ich wollte so beginnen, weil ich denke, dass Sie mir zustimmen werden, wenn ich das sage. Es gibt viele Asaphs
in  der  heutigen  Welt,  die  sich  bei  alledem,  was  vor  sich  geht,  am  Ende  ihrer  Kräfte  befinden,  in  einer
Glaubenskrise, wenn man so will. Und das aus einer Reihe von Gründen, von denen der wichtigste ist, dass die
Verursacher dieses unaussprechlichen Übels in der heutigen Welt scheinbar ungestraft davonkommen. 

Und solange und bis wir nicht in das Heiligtum des Herrn eintreten, uns dem Herrn nahen, werden wir ihr Ende
nicht durch die Linse der Ewigkeit  sehen, und insofern werden wir  nie verstehen, warum Gott den Bösen
erlaubt, Erfolg zu haben. Nur wenn wir das Wort Gottes hören und uns Gott nahen, sind wir in der Lage, all dies
aus einer ewigen Perspektive zu verstehen und in Einklang zu bringen. 

Und dabei, und das habe ich in der Vergangenheit gesagt, ich werde es wieder sagen, weil ich es für angebracht
halte. Wir werden nicht mehr wütend auf sie sein oder sogar Angst vor ihnen haben, sondern Mitleid mit ihnen
haben, was uns dazu bringt, um Gottes Erbarmen für sie zu beten. 

Wissen Sie, ich muss gestehen, dass, wenn es nicht diese eine Wahrheit gäbe ich sehr bezweifle, dass ich heute
hier vor Ihnen stehen würde, wie es mein Vorrecht ist, dies jede Woche zu tun. Es ist das Wissen, dass Gott in
dieser Sache das letzte Wort haben wird. Und mir ist klar, dass das eine ziemlich dramatische Aussage ist, aber
hier ist die Wahrheit. Eine ewige Perspektive zu haben, ist unsere einzige Hoffnung für die kommenden Tage.
Und das ist keine Übertreibung. Das ist die Wahrheit. 

Wenn Sie mir freundlicherweise erlauben, möchte ich mit Ihnen teilen, was Gott mir aufs Herz gelegt hat. Aber
ich muss Sie warnen, dass es ziemlich intensiv ist; es ist ziemlich hart. Bitte wissen Sie, dass der Sinn des Ganzen
darin besteht, uns wie Asaph auf den Herrn zu verweisen, damit wir dieses Übel durch die Brille der Ewigkeit
sehen können. Das ist der einzige Weg. Das ist unsere einzige Hoffnung. Das ist der einzige Weg, wie wir auch
nur ansatzweise all das verstehen können, was gerade in der Welt passiert. Es ist einfach - wie soll ich es sagen?
Hilf mir raus, Herr. 

Lassen Sie es mich so versuchen. Wenn wir nicht wie Asaph all das Böse, das sich heute in der Welt abspielt,
durch die Linse der Ewigkeit betrachten, sind wir verloren. Wie ist das? Das ist das Beste, was ich tun kann. Wir
sind erledigt, ERLEDIGT. Jetzt möchte ich mit Ihnen teilen - noch einmal, bitte haben Sie etwas Geduld mit mir,
und bevor wir das tun, lassen Sie uns den Live-Stream auf YouTube und Facebook beenden und Sie dann auf
die Website jdfarag.org weiterleiten, falls Sie nicht schon dort sind. 

Ich  möchte  mit  Ihnen  zwei  E-Mails  teilen,  die  wir  in  dieser  Woche  erhalten  haben.  Wir  erhalten
überraschenderweise tatsächlich viele E-Mails von vielen Menschen aus der ganzen Welt, von denen einige hier
vor Ort sind. Ich habe über diese beiden E-Mails gebetet und sie ausgewählt,  weil sie repräsentativ für die
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vielen E-Mails sind, die wir diese Woche erhalten haben. Diese beiden E-Mails sind also nicht nur repräsentativ
für alle E-Mails, von denen es viele gab, sondern diese beiden E-Mails sprechen von dem schrecklichen Übel
dessen, was auf der ganzen Welt geschieht. Weil sie sehr hart, sehr schwer, sehr intensiv sind halten Sie sich
bitte vor  Augen,  bevor  ich  sie  vorlese,  dass  der  Zweck,  der  Sinn darin  besteht,  uns  zurück zum Herrn  zu
verweisen. 

Denn auch hier ist es das Böse, das mit jedem Tag schlimmer und schlimmer zu werden scheint, das uns zum
Herrn treibt. Wenn wir am Ende unserer Kräfte sind, werfen wir unsere Hände nach oben und sagen: Herr, ich
kann das nicht, worauf der Herr antwortet: Ich kann es. Lässt du mich? Wir müssen an unserem Ende sein,
wenn die Situation so böse, so unmöglich ist, und ich stelle mir einfach den Herrn vor - Sie werden mir die Art
und Weise verzeihen, wie ich das illustriere -, aber ich stelle mir einfach den Herrn vor, der es übrigens so
inszeniert hat, damit Sie es tun. 

Denn ist es nicht so, dass, wenn es für mich und Sie noch möglich ist, dem Herrn die Hände gebunden sind? Oh,
JD wird in seiner eigenen Kraft versuchen, dies herauszufinden und dies zu tun. Nun, lassen wir ihn einfach. Er
wird noch früh genug kommen, wenn er zum 128. Mal gescheitert ist. Ich spreche nur für mich selbst. Ich
spreche nicht für Sie. Sie sind geistlicher als ich, aber... Ich werde ihn also gewähren lassen, denn Ich werde
Mich ihm nicht aufdrängen. Aber er wird selber an sein Ende kommen, und dann wird er zu Mir kommen. Und
wenn er das tut, dann werde Ich es tun, denn wenn er dann zu Mir kommt, wird es für ihn unmöglich sein. Und
dann ist es möglich für Mich. Denn wenn es für JD noch möglich ist, ist es Mir nicht möglich, weil er es anstelle
von Mir tut. 

Nochmals, ich spreche nur für mich, denn ihr Jungs, ich weiß, dass ihr das nicht tut. Ihr seid sehr geistliche,
gottesfürchtige Leute. Wir kommen an unser Ende, und der Herr wartet, so geduldig und ist langmütig. Und
wenn wir das tun, ist es so, als ob Gott einfach hereinstürmt und sagt: In Ordnung, sieh mir jetzt zu. Schau, was
ich für dich tun werde. 

Okay,  hier  ist  die  erste.  Ich  hoffe,  dass  ich den Namen richtig ausspreche;  verzeihen Sie mir,  wenn nicht;
Danijela Radojevic, die schreibt: 

"Lieber Pastor JD, es tut mir leid, dass ich mir nicht die Zeit nehmen kann, um über den Einfluss zu schreiben,
den Sie auf mein Leben hatten, aber wissen Sie, dass er riesig ist, und ich bin sicher, dass der Herr Ihnen eine
große Belohnung für das geben wird, was Sie für mich getan haben. Ich schreibe Ihnen aus Deutschland. Hier
scheint es, als ob alle krank sind und einfach nicht gesund werden können. Wir sind jetzt schon seit über zwei
Wochen krank. 

Ein oder zwei Tage geht es uns besser, aber dann geht es uns plötzlich und ohne jede Vorwarnung wieder sehr
schlecht.  Es  betrifft mich,  meinen Mann,  meine  vier  Kinder,  meine Mutter,  unsere  Schwiegereltern,  unsere
Freunde und fast jeden, den wir kennen. Es begann alles um Neujahr herum, als wir krank wurden. Wir dachten,
es sei die Grippe, da wir nicht an diese mysteriöse Krankheit glauben. Aber es war anders. Sogar mein Mann,
der kein Christ ist, spürte, dass es sich von der gewöhnlichen unterschied, sogar auf einer geistlichen Ebene. 

Wir  hatten  alle  die  gleichen  Symptome.  Es  begann  mit  Fieber  für  zwei  bis  drei  Tage,  Magenschmerzen,
Kopfschmerzen, Schmerzen in den Muskeln und Knochen, Übelkeit und einfach absoluter Energieverlust. Selbst
jetzt, mehr als zwei Wochen nach Beginn, fühle ich mich, als wäre ich einen Marathon gelaufen, nachdem ich
die Treppen unseres Hauses hinaufgestiegen bin. Das Schlimmste ist, dass es uns einfach nicht besser geht. 

Die  gleichen  Symptome  wurden  auch  von  meiner  Tante  in  Spanien  und  unseren  Verwandten  in  Serbien
berichtet.  Meine Mutter und meine Tante hatten sogar das Gefühl,  dass ihre Seelen ihren Körper verließen.
Beide telefonierten, als es ihnen nicht so gut ging, und so beschlossen sie, gemeinsam zu beten, das Brot zu
brechen und einen Schluck Wein zu trinken. Danach fühlte sich meine Mutter wieder gut. Ich weiß nicht, wie das
alles zusammenhängt. 
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Oh, und noch eine Sache: Wir hatten bemerkt, dass die Flugzeuge uns um Weihnachten herum wie verrückt
besprüht haben. Es war viel mehr los am Himmel als jemals zuvor. Wer weiß, womit sie uns besprüht haben?
Und  dann  habe  ich  gelesen,  dass  das  5G-Netz  ausgebaut  werden  soll.  Ich  weiß  nicht,  wie  das  alles
zusammenhängt. Alle von uns, die sich krank fühlen, sind übrigens ungeimpft. Fällt Ihnen etwas Ähnliches in den
Vereinigten Staaten auf?" 

Ja. Aber Hallo! 

"Grüße aus  Europa,  kämpfen Sie  weiter  den guten  Kampf  und  möge der  Herr  Sie  reichlich für  Ihre  Arbeit
segnen." 

Bevor wir zu diesem zweiten Beitrag kommen, möchte ich anmerken, dass es so viele Menschen gibt, die krank
sind, wie sie es beschreibt, und wir haben so etwas noch nie gesehen und wissen nicht, warum. Und was sie
darüber sagte, dass wir einfach nicht gesund werden können, ich meine, wir fühlen uns vielleicht zunächst
besser, aber dann geht es wieder bergab. Etwas ist - es ist anders. Das ist nicht normal. Aber Gott. 

Der zweite ist von jemandem, der anonym bleiben möchte.  Sie schrieben:
 
"Hallo Pastor JD, 
wir sind seit fast zwei Jahren Online-Mitglieder Ihrer Kirche, genau zu der Zeit, als das hier begann. Wir wurden
durch die Gnade Gottes auf Ihre Website geführt und haben seitdem Ihre Prophetie-Updates verfolgt. Wir leben
in Florida. Wir möchten um Gebete für unseren Neffen und seine Familie bitten, da die 21-jährige Braut unseres
Neffen sehr unerwartet und plötzlich verstorben ist. 

Das Paar hatte im Juni geheiratet. Vor ein paar Wochen hatte sie wegen einer bakteriellen Infektion Antibiotika
erhalten, und am 20. Januar fühlte sie sich besser und beschloss, im Fitnessstudio zu trainieren und dann zu
ihrer Wohnung auf  dem Campus zu gehen.  Am Freitag  wachte  sie  mit wunden Beinen auf,  die sie  auf  ihr
Training und das Laufen zurückführte. Am Montag fühlte sie sich viel schlechter und ließ ein Blutbild erstellen. 

Am Dienstag erhielt sie einen Anruf von ihrem Arzt, der ihr mitteilte, dass sie Leukämie habe und sofort für
weitere Tests in die Notaufnahme gehen solle. Im Krankenhaus wurde sie geröntgt und ihr wurde gesagt, dass
ihre Lunge in Ordnung sei,  aber ihre Blutuntersuchungen zeigten,  dass sie akute Leukämie hatte. Sie wurde
erneut geröntgt und ihr wurde gesagt, dass sie eine COVID-19-Pneumonie habe, sie wurde aber dreimal negativ
getestet. 

Schließlich wurde bei ihr eine Lungenembolie sowie ein großes Gerinnsel in ihrem Bein diagnostiziert. Ihr Blutbild
zeigte auch, dass sie einen Herzinfarkt hatte, 21 Jahre alt, fit. Man sagte ihr und der Familie, dass sie sofort ins
Koma versetzt und intubiert werden müsse. Sie willigten ein und sie starb innerhalb weniger Minuten nach der
Intubation an einem Herzinfarkt. Sie konnten sie zurückbringen, aber sie verloren sie wieder, und sie wurde kurz
darauf für tot erklärt, und das alles innerhalb weniger Stunden nach ihrer Ankunft in der Notaufnahme. 

Sie war eine junge, gesunde 21-jährige Frau. Sie war gespritzt,  inlusive Booster.  Bitte beten Sie für unseren
Neffen  und  seine  Familie.  Die  Familie  leugnet,  dass  die  Injektionen  irgendetwas  mit  ihrem  plötzlichen
unerwarteten,  schrecklichen  Tod  zu  tun  hatten  und  dass  dies  alles  durch  eine  plötzliche,  akute  Leukämie
verursacht wurde. Bitte beten Sie auch dafür, dass ihnen die Augen geöffnet werden. Booster Nummer 2 kommt
bald und sie sind nicht bereit zu glauben, dass die Injektion ihren Tod verursacht hat. Wir fürchten um ihr Leben,
wenn sie sich für eine weitere Injektion entscheiden." 

Wenn ich sage, dass dies repräsentativ für viele E-Mails ist, paradoxerweise schrieb uns eine liebe Freundin hier
vor  Ort  diese  Woche:  21-jähriger  Mann  geht  ins  Fitnessstudio,  hatte  eine  Spritze  bekommen,  stirbt  im
Fitnessstudio auf der Stelle, Herzinfarkt, 21 Jahre alt. 

Nun, gestern habe ich dieses Update von ihnen erhalten. Sie schreiben: 
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"Lieber Pastor  JD, vor ein paar  Tagen haben wir Ihnen geschrieben und Sie um Gebete für unseren Neffen
gebeten. Wir möchten Ihnen eine Fortsetzung geben, die einer dieser wunderbaren aber Gott-Momente ist, die
wir Sie jede Woche vorlesen hören. Da wir in Florida leben, waren wir nicht in der Lage, an der Trauerfeier in
Arkansas teilzunehmen, konnten aber den Live-Stream verfolgen. 

Während des Gottesdienstes sprach der Pastor über ihre Schwester, die nicht gerettet war und Jesus Christus
nicht kannte. Aber am Donnerstag gab unser Neffe ihr sein Zeugnis und erklärte ihr, warum er Hoffnung auf
Jesus hat und weiß, dass sie im Himmel ist, weil sie auch gerettet ist. Sie nahm Jesus Christus in dem Moment
an, in dem er ihr von unserem Herrn und Erlöser erzählte. In der Tiefe seines Schmerzes und Leidens erzählte er
von unserem Herrn, preist Jesus!" ... 

Dies ist ein Fall wie aus dem Lehrbuch von Genesis 50,20. Ich hoffe, Sie werden es nicht müde, wenn ich mich
auf diesen Vers beziehe oder ihn zitiere oder lese, ich kann ihn nicht oft genug zitieren, kann ihn nicht oft genug
lesen. Joseph sagt zu seinen Brüdern: "Ihr gedachtet es böse mit mir zu machen, aber Gott gedachte es gut zu
machen,  um  zu  tun,  was  jetzt  am  Tage  ist,  nämlich  am  Leben  zu  erhalten  ein  großes  Volk."  In  anderen
Übersetzungen heißt es: "Aber Gott hat es zum Guten gewollt, damit viele heute gerettet werden." 

Ich liebe es, wenn Gott das tut. 

Okay, Sie werden mir verzeihen, dass ich diesen Weg beschreite, aber ich muss es tun, weil es die Wahrheit ist.
Und ich muss die Wahrheit sagen. Was jetzt geschieht, ist also noch böser, als wir es uns alle vorstellen können.
Und ich spreche von den Berichten darüber, dass Krankenhäuser jetzt nicht nur Menschen töten, sondern dies
auch tun, um ihre Organe zu verkaufen. Wir haben die Links zu den beiden Videos bereitgestellt, auf die ich
mich in diesem Zusammenhang beziehen werde. 

Bei dem ersten handelt es sich um ein Interview mit einem Krankenhaus-Whistleblower. Es ist von Stew Peters
auf Rumble und trägt den Titel: 'Whistleblower: Krankenhäuser töten für Organe, das ist absolut böse und ein
Verbrechen gegen die Menschlichkeit'. 

In  dem  Video  interviewt  Peters  einen  Gast,  der  aus  verständlichen  Gründen  anonym  bleibt,  da  sie  eine
Krankenschwester in Kalifornien ist. Sie sagt, dass sie immer wieder das gleiche Muster sieht. Die Patienten
bekommen Remdesivir und ein anderes tödliches "Medikament", wenn ich es richtig ausspreche, Vancomycin,
das ebenfalls die Nieren schädigt. Sie sagt auch, dass niemand eine angemessene Ernährung oder Infusionen
erhält. Niemand erhält einen Inhalator, niemand bekommt Antibiotika. 

Und  am Ende  sterben  die  Patienten,  damit  die  Ärzte  hereinstürmen  und  ihnen  die  Organe  herausreißen
können, um sie zu spenden. In dem Video dachte ich, es sei eine astronomische Zahl. Ein menschlicher Körper,
dem man Organe entnimmt, ist etwa 50 Millionen Dollar wert, 50 Millionen Dollar und mehr. Übrigens, lassen
Sie  mich  nur  schnell  und beiläufig  erwähnen,  dass  dies  der  Grund  für  Spätabtreibungen  ist,  damit  Sie  es
verstehen, ja? Die Organe. 

Das  zweite  Video  stammt  eigentlich  aus  dem  Jahr  2017.  Jemand  hat  es  mir  geschickt,  ich  habe  es  mir
angesehen; es ist wiederum ziemlich intensiv. Der Titel lautet:  'Dr. Byrne - Atemberaubende Diskussion mit
einem der Begründer der Neonatal-/Peratalmedizin'. 

Ich werde mit Ihnen einige Auszüge aus dem Transkript dieses Videos teilen, in denen es um die Erfindung des
Hirntods geht, die Erfindung des Hirntods zum Zweck der Organentnahme. 

Zitat: 
"Sie  entnehmen  Organe  von  Menschen,  die  in  irgendeiner  Weise  bei  Bewusstsein  sind  und  nur  nicht
kommunizieren können. Sie bekommen lähmende Mittel, wenn sie die Organe entnehmen, damit sie sich nicht
bewegen und nicht winden. Ihr Herzschlag und ihr Blutdruck steigen an, was eine Reaktion auf Schmerzen ist,
aber sie können nicht zeigen, dass sie Schmerzen haben. 
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Also haben sie den Hirntod erfunden, vor allem um an die Organe zu kommen, aber auch, um kein Geld für die
Behandlung von Menschen zu verschwenden, die einfach weiterleben und nicht sterben." 

Ich zitiere weiter: 
"Der Hirntod ist also in erster Linie ein Weg, um an Organe zu kommen. Es ist nicht anders als das, was sie in
Deutschland gemacht haben. Es ist genau das, was sie in Deutschland getan haben. Das alles findet sich in
Artikeln der American Medical Association. In den Jahren 1919 und 1920 schrieb ein Arzt in Deutschland an die
American Medical Association und erzählte ihr, was die Ärzte in Deutschland taten. 

Das war vor Hitler. In vielerlei Hinsicht ist das, was in diesem Land geschieht, dem sehr ähnlich, was damals
geschah, und es bedurfte des Zweiten Weltkriegs, um diese Ärzte zu stoppen. Aber dann wurden die Unterlagen
an die Russen geschickt, und wir brachten die deutschen Ärzte in die Vereinigten Staaten." 

Wussten Sie davon? Diese deutschen Ärzte waren schon vor Hitler in böse Dinge verwickelt. Er fährt fort zu
erklären, und das war wirklich interessant und informativ und eigentlich schockierend. 

Zitat: 
"Man kann keine Organe von einer Leiche bekommen. Jedes Organ, das transplantiert wird, ist ein gesundes
Organ, und man kann gesunde Organe nur von lebenden Personen bekommen. Die Dinge, die ich Ihnen sage,
dürfen Sie nicht hören. Wessen Organe wollen sie? Sie wollen die Organe von allen Kindern, vor allem aber von
den 16- bis 30-Jährigen, deren Leben in Gefahr ist. Wenn sie bewusstlos sind und an einem Beatmungsgerät
hängen, werden sie ihre Organe bekommen. Wenn die Organe einmal entnommen sind, kann man sie nicht
wieder zum Leben erwecken. 

Also sagen sie den Verwandten: Nun, wissen Sie, Ihre Tochter Sally würde wirklich gerne etwas Gutes tun, und
das ist eine Möglichkeit, wie aus dieser Tragödie etwas Gutes entstehen kann. Sie nehmen das Beatmungsgerät
für zehn Minuten weg und der Patient muss zeigen, dass er atmen kann. Und das ist dann das Zeichen, die
Organe während der Zeit, in der sie nicht beatmet werden, herauszuschneiden." 

Okay, noch einmal, bitte haben Sie etwas Geduld mit mir. Das geht übrigens gut aus. Hier ist also eine Frage.
Die Frage wird zu einer Frage von: Warum scheint Gott sie mit diesem Übel davonkommen zu lassen? Und
damit schließt sich der Kreis zurück zu der bereits erwähnten ewigen Perspektive. Die kurze Antwort ist, dass Er
sie nicht damit davonkommen lassen wird. Einfach ausgedrückt: Gott wird das letzte Wort haben. Und wenn er
das tut, wird er ein gerechtes Urteil über die Frevler fällen, die dieses Übel tun. 

Ich bin mir sehr wohl bewusst, dass all das, was ich Ihnen mitzuteilen hatte, Sie in gewisser Weise ermutigen
könnte, aber es scheint, ehrlich gesagt, zu weit weg zu sein, denn das Problem ist, dass das, was Gott tut, noch
in der Zukunft liegt. Und das Problem ist, dass ich jetzt in der Gegenwart am Ende meiner Kräfte bin. Und ich
weiß wirklich nicht, wie lange ich noch durchhalten kann. 

Zwei Gedanken dazu: Der erste hat mit dem zu tun, was uns in der Offenbarung Kapitel 3,7-13 gesagt wird, wo
wir einen der sieben Briefe haben, den Jesus Johannes, inspiriert durch den Heiligen Geist schreiben ließ. Und
diese Gemeinde in Philadelphia, nicht in Pennsylvania, sondern in der heutigen Türkei, dieser Brief an diese
Gemeinde ist meiner Meinung nach für uns heute, für alle, die Ohren haben, um zu hören. 

Lassen Sie uns hören, was der Geist zu uns, seiner Gemeinde, sagen möchte. In Vers 8 lobt er diese Gemeinde
mit den Worten:  "Ich weiß, dass du wenig Kraft hast." Ich weiß, dass ihr euch gerade so durchschlagen könnt.
"Doch du hast mein Wort gehalten und meinen Namen nicht verleugnet."  Die Schlussfolgerung ist,  dass es
welche gab, die das getan haben. Was getan hatten? Sie hatten seinen Namen verleugnet, den Namen Jesu,
den einzigen unter den Menschen gegebenen Namen, durch den wir gerettet werden müssen, den Namen, der
über allen Namen steht. Sie verleugneten den Namen Jesu und hielten sich nicht an das Wort Gottes. 
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Er fährt in Vers 10 fort und sagt: "Da du mein Gebot, geduldig auszuharren, gehalten hast" (wir haben darüber
gesprochen) Ich möchte nur kurz anmerken, dass wir wollen, dass dies ein Gebot ist, denn wenn es ein Gebot
ist, dann kommt es auf die Ebene, dass Gott uns durch den Heiligen Geist befähigt, das zu tun, was er uns
befohlen hat, denn Gott wird uns niemals etwas befehlen, wenn er uns nicht auch befähigt und ermächtigt, das
zu  tun,  was  er  uns  befohlen  hat.  Denn  wenn  er  das  nicht  täte,  dann  wäre  er  an  unserem  Ungehorsam
gegenüber seinen Geboten beteiligt. 

Wenn Sie also lesen: "Da du Mein Gebot gehalten hast", oh, das ist ein Gebot..... Nein, Sie wollen, dass es ein
Gebot  ist!  Oh,  wie  lautet  das  Gebot?  Geduldig  zu  ertragen.  Hören  Sie,  diese  beiden  Worte  zusammen:
Ertragen? Okay,  mit 'ertragen'  kann ich leben, aber geduldig? Brrr!  Nun,  du  hast Mein Gebot,  geduldig zu
ertragen, gehalten, und weil du Mein Gebot, geduldig zu ertragen, gehalten hast, "werde Ich dich auch vor der
Stunde der Versuchung bewahren, die über die ganze Welt kommen wird, um die Bewohner der Erde zu prüfen."

Das ist die 7-jährige Trübsal, jede Nation, jeder Bewohner der Erde, die ganze Welt. Und dann sagt er das in
Vers 11; wir haben auch darüber gesprochen. Ich werde es nur kurz kommentieren, Er sagt: "Siehe, ich komme
schnell." Oh,  gut,  Sie wissen schon, worauf  ich hinaus will.  Sie wissen also,  was das Wort  "schnell"  in der
Originalsprache des griechischen Neuen Testaments bedeutet? Es ist das Wort "tachos", von dem wir unser
englisches Wort  für  das  Messgerät  in  unserem Auto haben,  das  wir  Drehzahlmesser  nennen  und das  die
Umdrehungen pro Minute misst. Die Zeit ist bereits eingestellt, eine Minute. 

Wenn dies der Maßstab ist, mit dem man die Umdrehungen pro Minute messt, wissen Sie, was Jesus hier sagt?
Haltet durch, ich komme, wenn die Dinge auf Hochtouren laufen Wir sagen: Herr, wir sind im roten Bereich.
Das Ding wird explodieren, worauf ich sage, cool, wenn es in die Luft geht, gehen wir in die Luft! Yeah!  ... 

Okay, zurück zum Text. Er sagt es noch einmal, und ich möchte, dass Sie das hören. Lassen Sie uns Ohren
haben, um das zu hören, okay? "Halte fest." Diese zwei Worte: Halte fest, halte durch. Wie lange noch? Nicht
so lange, ich komme schnell. Die Dinge nehmen Fahrt auf, Herr. Ich weiß, halte durch, halte durch. "Halte fest,
was du hast, damit dir niemand die Krone wegnimmt." 

Vielleicht ist das ein Wort für jemanden, der hier sitzt oder online zuschaut, aber ich möchte Ihnen versichern,
dass der Herr Sie durch alles hindurchbringen wird, was Sie gerade durchmachen, bis die Posaune ertönt. 
- Ja, aber Pastor, bei allem Respekt, es wird sehr schlimm, und ich halte kaum noch durch.
Der Herr weiß es. 

Übrigens, Donnerstagabend, Jesaja 62 - es würde wahrscheinlich helfen, wenn ich wüsste, welches Kapitel ich
lehre, aber ich glaube, es ist 63. Ja, es ist 63,9, sehr interessant. Hier steht im Grunde genommen folgendes:
Dass Er in unserer Bedrängnis Leid empfindet. 

Haben Sie das verstanden? Haben Sie schon mal so darüber nachgedacht? Dass, wenn wir betrübt sind, Er diese
Betrübnis fühlt, weil Er das Haupt ist, richtig? Jesus Christus ist das Haupt und wir sind der Leib. Wenn der Leib
betrübt ist, spürt Er als Haupt diese Betrübnis. Erlaube dem Feind niemals, dich zu täuschen, so dass du glaubst,
dass Gott sich nicht darum kümmert, was du durchmachst, so schmerzhaft es auch ist. 

Wir haben so viele Menschen, die sehr, sehr krank sind, wie diese Schwester, die aus Deutschland schreibt, und
es geht ihnen nicht besser. Und es sind schon Wochen vergangen und es geht ihnen nicht besser. Und sie
haben wirklich zu kämpfen. Ich habe letzte Woche einige Zeit mit einem Bruder am Telefon verbracht, und ich
muss Ihnen sagen, das ist -  ich habe einfach keine Worte dafür. Ich denke, das einzige Wort, das mir einfällt, ist
böse; das ist böse. Halten Sie durch. Das Wort ist: einfach durchhalten. Er kommt, Er kommt schnell. Halten Sie
einfach durch. 

Der zweite Punkt in diesem Zusammenhang hat damit zu tun, was wir vom praktischen Standpunkt aus tun
können, und er kommt von Jan Markell. Wir haben auf der Website zwei Links bereitgestellt, von denen der
erste eine sehr informative zweiteilige Sendung mit Twila Brase und der Anwältin Marjorie Holsten ist. 
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In  der ersten Sendung,  und eigentlich in  beiden,  berichten sie  aus  erster Hand über Misshandlungen und
unnötige Todesfälle in den Krankenhäusern, von denen die Krankenhäuser natürlich profitieren, wenn sie die
Patienten sterben lassen. 

Der zweite Link ist eine 30-seitige, herunterladbare PDF-Datei, die eine Kurzanleitung mit sehr gründlichen und
hervorragenden Informationen über praktische Dinge ist, die Sie tun können, vorbeugende Dinge, die Sie tun
können. Ich muss sagen, und das ist es, was Sie finden werden, und es ist übrigens sehr hilfreich, aber Sie
müssen alles  tun,  was Sie  können,  um nicht  ins  Krankenhaus zu müssen.  Sie  müssen verstehen,  dass  die
Krankenhäuser von heute nicht mehr so sind wie die Krankenhäuser von früher. 

Sie verstehen, dass sie jetzt ein ganz neues Protokoll haben? Wenn Sie sich diese beiden Sendungen von Jan
Markell anhören, einer der Gäste spricht über ihre Mutter, die im Grunde im Krankenhaus umgebracht wurde,
und wenn sie diese Informationen gehabt hätte, wäre ihre Mutter noch am Leben. Sie lassen die Menschen im
Grunde  genommen  verhungern.  Sie  enthalten  ihnen  Wasser  vor  und  lassen  sie  austrocknen.  Es  ist
Dehydrierung, Sedierung und Beatmung. Sie entziehen ihnen sogar Nährstoffe und sie verhungern. Und das
alles ist Teil des Protokolls. 

Denken Sie nicht einmal daran, das Krankenhaus zu bitten, etwas wie Ivermectin oder Hydroxychloroquin oder
irgendwelche Vitamine, Vitamin D oder Vitamin C zu geben. Denken Sie nicht einmal darüber nach. Und viele
schalten Anwälte ein und können ihre Angehörigen trotzdem nicht erreichen. Und das ist die Sache, die so böse
ist. Sorry. 

Wir haben einen Bruder, ein guter Freund von mir. Bitte beten Sie für Mike Lowel und seinen Sohn Micah. Sie
liegen beide auf der Intensivstation, Vater und Sohn. Seine Frau, Mikes Frau Kathy, Micahs Mutter, darf nicht
einmal mit ihnen sprechen. Der Sohn, Micah, er hatte sein drittes Kind, das dritte Enkelkind für Mike und Kathy.
Man kann seine Lieben nicht einmal sehen, geschweige denn mit ihnen sprechen. Sie schotten dich ab. Du hast
nichts zu sagen. Das ist böse. Das ist BÖSE! 

Aber Gott, das ist alles, was ich habe. Wo ist Asaph, wenn man ihn braucht? Bis ich in das Heiligtum des Herrn
gehe  und  ihr  Ende  sehe.  Ich  sage  Ihnen,  ich  würde  den  Verstand  verlieren,  buchstäblich,  ich  würde  den
Verstand verlieren. Nun, das ist die Quintessenz. Ich werde es noch einmal sagen. Ich glaube, dies ist das Wort
des Herrn für uns heute:  Haltet noch ein wenig durch, denn Jesus kommt, um uns aus dieser bösen Welt
herauszuholen, in der Entrückung der Gemeinde, die vor der siebenjährigen Trübsal stattfindet. 

Er kommt schnell, und ich glaube wirklich von ganzem Herzen, und der Herr kennt mein Herz, wenn ich das
sage, ich glaube wirklich, dass es früher ist, als jeder von uns sich vorstellen kann. Das ist der Grund, warum wir
diese Updates machen. Deshalb enden wir mit dem Evangelium. 

ABC der Erlösung

Deshalb haben wir die Erklärung der Erlösung durch das ABC der Erlösung. Was sind die ABC's? Nun, es ist eine
einfache, kindlich einfache Art zu erklären, was Jesus getan hat. Was hat Jesus getan? Nun, er kam und starb
für uns an unserer Stelle, um für unsere Sünde vollständig zu bezahlen. Und er bietet uns die Erlösung an. Nun,
wie kann ich gerettet werden? 

Nun, Nummer eins, es beginnt damit dass Sie zugeben oder anerkennen  [engl.  admit], daß Sie gegen Gott
gesündigt haben, denn wenn Sie darüber nachdenken, wenn Sie nicht anerkennen, daß Sie ein Sünder sind,
warum sollten Sie dann Interesse an dem Erlöser haben? 
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Das ist also das  A, und in Römer 3,10 heißt es:  "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen." Sie mögen ein
guter Mensch sein, aber Sie werden nie gut genug sein. Es gibt keinen, der gut ist, außer einem, Jesus, dem
Christus. In Römer 3,23 steht: "Alle haben gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit Gottes." Wir wurden alle in
Adam als  Sünder  geboren,  und  deshalb  müssen  wir,  wie  Jesus  sagte,  wiedergeboren  werden,  um  in  das
Himmelreich zu gelangen. 

Römer 6,23; ich mag diesen Vers sehr, weil er irgendwie die schlechte Nachricht zuerst mit der guten Nachricht
verpackt, was übrigens das Wort "Evangelium" bedeutet, "gute Nachricht". Ihre Schuld ist beglichen; Sie sind
frei zu gehen. Das ist es, was das Wort "Evangelium" bedeutet. Nun, welche Schulden? Oh, die Sündenschuld.
Was ist die Sündenschuld? Oh, der Tod. Der Tod? Das ist eine schlechte Nachricht. Das ist der Punkt. Sie sind
zum Tode verurteilt worden, denn der Lohn der Sünde ist der Tod. Es ist die Todesstrafe. 

Aber hier ist die gute Nachricht. Die Gabe Gottes ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn. Es ist
das Geschenk, für das Er bezahlt hat, und nicht wir bezahlen dafür, denn wenn man dafür bezahlt, ist es kein
Geschenk. Es ist ein Kauf. Es ist ein Geschenk; Er hat vollständig bezahlt. Es kostete Ihn alles, kostete Ihn sein
Leben. Und er bietet uns dieses Geschenk des ewigen Lebens an, für das er bezahlt hat. Und wir sind mit einem
Preis erkauft. Das war das A; 

Hier ist das B, und das B, wohlgemerkt, ist zentral. Und was ich damit meine, ist, dass das A zum B führt, und
das C, worüber wir in einer Sekunde sprechen werden, ist das, was sich aus dem B ergibt. Das B ist zentral,
denn alles, was wir tun müssen, ist zu glauben. 

Johannes 3,16, der meistzitierte Vers, der bekannteste Vers in der ganzen Bibel.  "Denn so sehr hat Gott die
Welt" (also uns) "geliebt, dass Er seinen eingeborenen Sohn" (also Jesus) "gab, damit jeder, der an Ihn glaubt,
nicht verloren geht" (in der Hölle für alle Ewigkeit), "sondern ewiges Leben hat" (für alle Ewigkeit). Das B steht
für: glaube [engl. believe] in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist und dass Gott ihn von den Toten
auferweckt hat. 

Dies  ist  Römer  10,9-10.  Da  steht:  "Wenn  du  in  deinem  Herzen  glaubst,  dass  Gott  Jesus  von  den  Toten
auferweckt hat, wirst du gerettet." 

Und schließlich steht das C für: Rufe den Namen des Herrn an [engl. call upon]. Es ist so einfach, vielleicht zu
einfach. In  Römer 10,9-10 heißt es:  "Wenn du mit deinem Mund bekennst,  dass  Jesus der Herr ist,  und in
deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet werden. Denn mit dem
Herzen glaubst du und wirst gerecht, und mit dem Mund bekennst du und wirst gerettet." 

Und schließlich heißt  es  in  Römer 10,13:  "Alle,  die  den Namen des  Herrn  anrufen,  werden gerettet." Alle.
Wissen Sie, was "alle" bedeutet? Sorry, es ist:  Alle. Ich weiß, es ist sehr tiefgründig. Alle haben gesündigt,
richtig?  und  verfehlen  die  Herrlichkeit  Gottes.  "Alle,  die  den  Namen  des  Herrn  anrufen,  werden  gerettet
werden." Ich bin ein "alle". Ich bin ein "alle". Diejenigen von Ihnen, die ihre Hand nicht gehoben haben, Sie sind
immer noch ein "Alle". 

Ich möchte gleich mit einem kraftvollen, wunderbaren "Aber Gott"-Zeugnis schließen, aber vorher möchte ich
noch erwähnen, dass ich wirklich jeden, der hier in dieser Gemeinde ist oder online zuschaut und sich noch nie
an den Herrn gewandt hat, anflehen möchte: Heute ist der Tag der Erlösung. Bitte, bitte, bitte zögern Sie die
wichtigste Entscheidung Ihres Lebens für das ewige Leben nicht hinaus. Bitte, ich flehe Sie an. 
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Zeugnis

Ich habe dieses besondere "Aber Gott"-Zeugnis aus einem bestimmten Grund gewählt. Ich denke, Sie werden
gleich sehen, warum. Dies ist ein absolutes Wunder, und in gewisser Weise könnte es dazu beitragen, einige
der Lücken zu füllen und vielleicht die Zusammenhänge herstellen für viele, die wirklich damit kämpfen, warum
Gott  scheinbar  zulässt  -  wir  sprachen  am  Donnerstag  darüber  -,  dass  guten  Menschen  schlechte  Dinge
widerfahren. 

Und ich habe das Fass aufgemacht; ich muss das ansprechen. Sie kennen die Frage der Fragen, nicht wahr?
Warum lässt  Gott  es  zu,  dass  guten  Menschen  schlimme Dinge  widerfahren?  Wie  würden  Sie  jemandem
antworten, der Ihnen diese Frage stellt und dem Sie vielleicht vom Herrn erzählen? Was wäre Ihre Antwort
darauf? Schwierige Frage, ja? 

Nun, ich werde sie folgendermaßen beantworten. Ich will nicht schnippisch sein, aber die Frage ist falsch. Und
auf eine falsche Frage können Sie keine richtige Antwort geben. Wir müssen zuerst die Frage richtig stellen. Die
Frage ist nicht, warum Gott zulässt, dass guten Menschen Schlimmes widerfährt. Wir haben gerade gesehen,
dass die Bibel sagt, dass es keinen guten Menschen gibt. 

Die Frage ist falsch; lassen Sie uns zunächst die Frage richtig stellen, bevor wir die richtige Antwort geben. Es
heißt nicht: Warum lässt Gott zu, dass guten Menschen Schlimmes widerfährt? Sondern: Warum lässt Gott zu,
dass bösen Menschen gute Dinge widerfahren? Sind wir okay? Wir sind alle Sünder. Wir sind alle schlecht,
oder? 

Sehen Sie, wenn Sie es umdrehen und richtig stellen, dann bekommen Sie die richtige Antwort. Man nennt es
die Barmherzigkeit und die Gnade und die Liebe Gottes. Jakobus, wie wir sehen werden, wenn wir zu Jakobus
kommen; ich kann es kaum erwarten. Ich wette, Sie haben es nicht gemerkt.  Ich rede die ganze Zeit über
Jakobus. Aber nach dem Hebräerbrief kommen wir zu Jakobus. Und Junge, wenn Hebräer - wenn Sie so wie ich
von Hebräer zerschlagen sind - wird Jakobus den Job zu Ende bringen. Ich möchte Sie nur warnen, damit Sie es
wissen. 

Aber Jakobus ist so gut, ich kann es kaum erwarten. Er sagt: Jede gute und vollkommene Gabe kommt von
Gott, von dem Vater in der Höhe. Es gibt keine Verschiebung der Schatten, keinen Wechsel, kein Variieren, kein
Hin und Her, nein. Wenn es gut ist, dann ist es Gott. Wenn es gut ist, dann ist es Gott. Alles Gute in Ihrem Leben
kommt von Gott. Gott kann nichts  Böses tun,  Gott kann nichts Schlechtes tun. Gott ist  gut.  Und es ist  so
klischeehaft. Gott ist gut, allezeit. Allezeit ist Gott gut. Okay, nun, wie auch immer, ich gehe zu weit. Schauen
Sie noch nicht auf Ihre Uhren. 

Hier ist dieses Zeugnis, und es ist ein Wunder. Und wenn wir am Ende angekommen sind, denke ich, dass es
sehr hilfreich und ermutigend sein wird. Es kommt von Pam Lanne; ich hoffe, ich spreche ihren Nachnamen
richtig aus. 

Sie schreibt: 
"Ein unglaubliches Wunder, das laut Ärzten niemals hätte geschehen dürfen. Mein Enkel, der 30-jährige Joshua
McWilliams, hielt gerade sein zwei Wochen altes erstes Baby Emme im Arm, als er einen Herzstillstand erlitt,
einen Krampfanfall bekam und starb. Seine Frau begann mit der Wiederbelebung und wählte den Notruf. Nach
vielen EpiPens [Adrenalinspritze] und Schocks hatten sie 40 Minuten später den ersten Puls, brachten ihn ins
Krankenhaus nach Grand Blanc, Michigan, wo er an die lebenserhaltenden Geräte angeschlossen wurde. 

Die Ärzte sagten meinem Sohn, er habe eine 10-prozentige Chance zu überleben und eine 1-prozentige Chance,
jemals wieder normal zu sein. Nun, in den ganzen USA wurden Gebetsketten gestartet. Nach 3 Tagen an den
lebenserhaltenden Geräten öffnete er seine Augen und drückte die Hände. Am vierten Tag konnte er selbständig
atmen und wurde von den lebenserhaltenden Geräten abgeklemmt. 
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Er begann zu sprechen, aber nur in sehr kurzen Sätzen. Zwei Tage später sprach er 100% besser, erinnerte sich
an mehr und löste sogar Matheaufgaben richtig, die ihm seine Frau vorlegte, da er Wirtschaftsprüfer ist und sie
sehen wollte, ob er noch einfache Matheaufgaben lösen konnte. Er ist körperlich vollständig wiederhergestellt.
Sein Langzeitgedächtnis war sehr gut, aber das Kurzzeitgedächtnis war nicht so gut. 

Im Genesis Hospital wurde ihm ein Defibrillator eingesetzt und er wurde zur Rehabilitation ins Mary Free Bed in
Grand Rapids gebracht. Am zweiten Tag schaltete sich sein Defibrillator insgesamt 19 Mal aus und wieder ein
und versetzte ihn in einen Herzstillstand. Sie brachten ihn ins St. Mary's Hospital und der Defibrillator wurde
ausgeschaltet. Er wurde zurück nach Genesis geschickt, um erneut operiert zu werden, bekam einen anderen
Defibrillator eingesetzt, und dann zurück nach Grand Rapids. 

Schließlich kam er am 22. Januar nach Hause. Es wurde ein MRT seines Herzens und seines Gehirns gemacht,
um den Schaden zu beurteilen, und die Ärzte sagten ihm, dass es absolut keinen Unterschied gemacht hätte,
wenn man das vor einem Jahr gemacht hätte. Sein Gehirn und sein Herz wiesen absolut keine Schäden auf. Nur
Gott kann all diese Dinge tun. Und das Gebet ist so sehr wichtig, so viele Wunder. 

Oh,  und  noch  ein  Wunder:  Seine  Tochter  wurde  drei  Wochen  zu  früh  geboren,  und  wir  konnten  nicht
herausfinden, warum, sie wog 5 Pfund. Er hielt sein Baby im Arm, als der Herzinfarkt geschah, und drückte es
unwillkürlich fest an sich, woraufhin es schrie und seine Frau aufweckte, die im anderen Zimmer ein Nickerchen
machte. Sie wachte sofort auf, rief den Notruf und begann mit der Wiederbelebung. Jetzt wissen wir, warum
Emme zu früh geboren wurde, und übrigens, dem Baby geht es gut, gelobt sei Gott in alle Ewigkeit!" 

Preist den Herrn! ... 

Man kann nie wissen. Sie kennen die Wege Gottes nicht, das "Warum" Gottes nicht, aber Gott kennt es. Und
stellen Sie sich nicht eine Sekunde lang vor, dass Gott - wieder so ein Klischee. Ich versuche, von dem Klischee
wegzukommen. Das ist nicht einfach, denn alles ist ein Klischee. Nun, lassen Sie es mich so sagen: Gott regiert
über alles und hat die Oberhand über alles. Gott hat die Kontrolle, und Gott wird die Schritte choreografieren
und die Umstände so inszenieren, dass es am Ende zu unserem Besten und zu seiner Ehre ist. 

Stehen Sie doch bitte auf. Wir werden das Lobpreisteam bitten, nach oben zu kommen. 
Wir schließen mit Gebet und einem Lied Ich danke Ihnen für Ihre Geduld und Ihre Gunst. Ihr seid eine sehr
gnädige Gruppe von Leuten. Ich weiß, das ist hartes Zeug, aber es ist die Realität. 

Vater im Himmel, ich danke Dir so sehr, dass unsere Hoffnung in Dir ist, wenn wir all das Böse in der heutigen
Welt sehen, und es scheint, dass es mit jedem Tag mehr und mehr böse wird. 
Aber nichts entgeht Deiner Aufmerksamkeit. 
In der Tat, alles läuft perfekt nach Deinem prophetischen Plan. 
Alles läuft genau nach Plan, genau so, wie Du es uns gesagt hast. 
Herr,  wenn wir  ein Bild davon malen würden, wie das Ende kurz vor der Entrückung aussehen würde,  ich
denke, das Bild, das wir gemalt haben, wäre genau das, was jetzt gerade passiert. 
Ich meine, wenn das nicht das Ende ist, was ist es dann? Das muss es sein. 
Und so,  Herr,  bete  ich  für  jeden,  der  am Ende seiner  Kräfte ist,  der  gerade noch durchhält,  der  kämpft,
hinterfragt, sogar zweifelt. 
Es ist in Ordnung, 
Du weißt, was Du für sie tun kannst. 
Du hast es bereits für sie getan. 
Herr, ich bete einfach, dass sie es empfangen, dass Du ihre Herzen stärkst und ermutigst, wie nur Du es kannst, 

wir beten in Jesu Namen, 
Amen.  
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Links (englisch)

- Video, Whistleblower: Hospitals Killing For Organs, "This is Absolutely Evil And A Crime Against Humanity!" 
https://rumble.com/vswr4q-whistleblower-hospitals-killing-for-organs-this-is-absolutely-evil-and-a-cr.html

- Video, "Dr. Byrne - Jaw-dropping Discussion with one of the Founders of Neonatal/Perinatal Medicine" 
https://www.youtube.com/watch?v=l7NgJJtJ-mI

- Jan Markell resources, two-part broadcast with Twila Brase and attorney Marjorie Holsten: 
https://olivetreeviews.org/radio-archives/

https://rumble.com/vsjizc-covid-chaos-conspiracy-or-reality-part-1-twila-brase-and-marjorie-holsten.html 

- Jan Markell resource, PDF: 
https://olivetreeviews.org/wp-content/uploads/2022/01/V4_1-COVID-19-Quick-Ref-Guide-FINAL-.pdf  
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